

Freitag, 29. März 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

# **Im Bürgerhaus: Filmnachmittag für Senioren**

Grasbrunn – Vor der Glotze allein – das muss nicht sein: Die Gruppe Senioren-Aktiv und die Gemeinde Grasbrunn laden erneut alle Senioren am heutigen Freitag um 14 Uhr zu einem kurzweiligen Filmnachmittag ein- Gezeigt wird im Bürgerhaus Neukeferloh ein Dokumentarfilm, der in erlesenen Luftaufnahmen Bayern von oben zeigt. Man lernt das Weltkulturerbe Bamberg von seiner schönsten Seite ebenso kennen wie München, Nürnberg und Regensburg. Der Eintritt ist kostenlos und Getränke werden angeboten. Auch Nichtsenioren sind willkommen, denn Filme sieht man in jedem Alter gerne. mm